
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧
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 岩手に続き宮城でも災害派遣復興支援活動終える 

  

  日本中に勇気と感動を与えてくれた 

  献身的な救助支援に心から感謝！ 

   
 自衛隊、月内で撤収要請 村井知事「献身的支援」に謝意 宮城 
 村井嘉浩知事は27日の県災害対策本部会議で、県内で支援活動に当たっている自衛隊に対し、7月末で支援活動を終了し、

8月1日付で撤収を要請することを明らかにした。 
  
 村井知事は「苦境にあった被災者に対する献身的な支援により、安心・安全と元気をもらい、復興への勇気を鼓舞してもらっ

た」と自衛隊の活動をたたえ、感謝の気持ちを表した。 
  
 県などによると、3月11日の東日本大震災の発生以来、動員数は陸上自衛隊が宮城県内だけで延べ約170万人、海上自衛

隊が宮城、岩手、福島の3県で同約127万人、航空自衛隊が3県で同約188万人。人命救助や行方不明者の捜索、応急医療、

救援物資の輸送のほか、がれき除去、給水・入浴支援、害虫駆除などにあたった。県は8月1日午前10時半から県庁ロビーで

「撤収式」を行い、感謝の意を伝える。撤収式には陸海空の自衛隊に加えて、米軍も出席する予定。（産経ネットから） 
  

自衛隊員と市民の涙の別れ  

～ありがとう～.flv  

 
災害派遣復興支援 

  
 岩手県に続いて宮城県でも災害救助活動に当たってきた自衛隊に撤収要請が出される事になりました。これで残るは原発を抱

える福島県だけになり、緊急救助活動のヤマ場はほぼ超えた、と思われます。 
  
 ありがとう、自衛隊の皆さん、海上保安庁の皆さん、全国から集まってくれた警察・消防関係、その他もろもろの企業関係者、な

によりボランティアの方々。「空前のトモダチ作戦」を展開してくれたアメリカ軍の多くの方々、そして暖かい援助を向けてくれた台

湾をはじめ世界の皆さん。本当にありがとうございます。 
  
 日本は建国史上、最大級の国難に直面しましたが、一方で、これを機に日本が再興するきっかけになるのでは、と、私自身は

大いに期待しました。日本人は改めて、国家の大切さ、天皇陛下のご存在の大きな意味、自衛隊や海保・警察・消防の重要性、

そして日米同盟の重み。そして何よりも、このような災害にあっても凛として毅然たる行動をとり、世界から賞賛された日本民族の

素晴らしさ。今回は多くの国民がそれを実体験したはずです。 
  
 考えて見れば、それまでの日本は、国家より地方主権、人のためより個人の利益、ご皇室の否定、自衛隊は憲法違反、日米同

盟粉砕などという、左翼勢力が支配する言論空間に支配されていました。普段は声高に自衛隊や日米同盟を非難して止まない

左翼勢力が、この両軍の大活躍には何と大人しかったことか。変わって急に浮上したのが「反原発」です。現在の反原発運動と
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いうのは左翼による日本解体活動の一貫です。 
  

隊員激励ライブ 

CLOSE YOUR EYES  

 
長渕剛 航空自衛隊松島基地   

  
 左翼はここに活路を求め、これに呼応した菅首相により、日本弱体化は一挙に、急激に進むことになりました。産業と生活の心

臓部、電力供給をねらい打ちにしたのです。上に述べた組織や民間の素晴らしさに比較すると、今の菅政権の政治の酷さ、悪質

さは言葉を失うとしか形容のしようがありません。日本再興の第一歩は菅内閣・民主党政権打倒から、は真実です。日本を愛す

る日本国民は、それを実行する責任と義務があるのです。これに抵抗する勢力は国賊と断じても良いと思います。 
  

 自衛隊を貶める自虐史観教科書を許すな！ 

  
 上記の産経ニュースを機に、ネット上で探した動画を四本、お馴染み桜林美佐さんの夕刊フジへの素晴らしい寄稿、そしてまた

また教科書関連ですが、杉並区議会議員の吉田あいさんが、自衛隊に関する７つの教科書の記述を比較した記事がありました

ので、許可を得て転載しました。 
  
 しつこいようですが、数人の隊員の死者を出しながらも、これだけ日本国民のために、想像を超えた驚異的な活躍をしてくれた

自衛隊です。その日本の宝・自衛隊を貶める自虐史観教科書が、多くの日本国民の知らぬ間に採択されようとしています。マス

コミはこの事実を報道しようとしません。「ふざけるな！」というのが正直な気持ちです。皆さん、この事実の拡散を、各地の教育

委員会への要請を重ねてお願い致します。 
  

救出園児からの「ありがとう」  

 
自衛隊・護衛艦たかなみ   

  

天国からの入隊式 「せめて遺影だけでも…」 
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桜林美佐「東日本大震災と自衛隊」 

 2011.06.13.夕刊フジ連載：誰かのために 
  
 4月14日、航空自衛隊防府南基地で行われた入隊式に、遺影を抱えた宮城地本の広報官の姿があった。空自の制服で写って

いる女性は、この春入隊予定だった武山紗季さん（18）。今回の震災で帰らぬ人となった入隊予定者のひとりだ。 
  
 「自衛官に憧れて、一生懸命に頑張って難関だった試験に合格しました。あと少しで、夢が叶うところだったのに…」 
  
 単身赴任中だった父は、娘の晴れ姿を見ることを心待ちにしていた。「せめて遺影だけでも入隊式に出させてやりたい」という父

の希望を受け、地本が各所と調整をして実現した「天国からの入隊式」だった。 
  
 その父は、まだ見つかっていない家族の捜索で式に出席できず、当日は地本の隊員が代わりに参列することになったのだ。同

期となるはずだった隊員たちは入隊式の後「紗季さんの分まで頑張り立派な自衛官になります！」と誓い、必ずお父さんに伝えて

ほしいと訴えた。 
  
 一方、捜索活動にあたる陸自隊員からは、こんな話があった。3歳の男の子のご遺体を発見したときのことだ。 
  
 母親が探していたのを知っていたので、連絡して確認してもらうことにした。変わり果てた姿だったが、母は服装でわが子と分か

ったようだった。どうしても最後に抱っこをしたいという。 
  
 「収納袋のままでした。お母さんはその子を抱きしめると『よかったね。自衛隊さんたちが助けてくれたよ。お前も今度生まれ変

わって、大きくなったら自衛隊に入れてもらおうね』と泣いていました」 
  
 隊員たちは手を合わせ線香をたいて見送った。 
  
 これまで体験したことのない出来事が「日常」となった3カ月だった。今回の災害派遣では、泥水の中で作業する陸自隊員を海

空隊員は心からねぎらい、また、陸自隊員は海空隊員の懸命な姿に敬意を表した。輸送機に乗ったら、基地のあらゆる隊員が

「帽振れ」で送ってくれているのが機内から見えて、いたく感動した陸自隊員もいた。互いの輝きを確認するきっかけにもなった。 
  
 自衛隊は3月11日以降も、東シナ海などの警戒・監視、ロシア機に対する緊急発進（スクランブル）も手薄にしない。それが、こ

の組織のありようを物語っている。それぞれ持ち場は違うが「日本の明日のために」自らをかえりみず活動していることに変わり

ない。 
  
 そういう意味では「何も起きないために」存在する集団なのだ。平凡な日常のありがたさが分かった今、胸を張ってそう言える。

 ＝おわり  
  

東日本大震災 自衛隊災害派遣 

 
[JSDF disaster relief activities. ]  

  

 教科書比較 第三弾！－自衛隊編－ 

  
 東日本大震災で 復興に尽力する自衛官の姿には、本当に頭が下がる思いです。また、竹島や北方領土を巡り 近隣諸国との

緊張が続く中、自衛隊の存在意義は ますます重要になって来ます。そんな自衛隊について、各教科書は どのように記述してい
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るのでしょうか？？ 
  
自衛隊（自衛隊と憲法９条の関係） 
  
【東京書籍】 
「自衛隊が憲法に違反していない理由として、政府は、主権国家には自衛権があり、憲法は『自衛のための必要最小限度の実

力』を持つことは禁止していないと説明しています。しかし、平和と安全を守るためであっても、武器を持たないというのが 日本国

憲法の立場ではなかったのか という意見もあります。」 
「自衛隊は、日本の防衛という本来の任務に加えて さまざまな活動を行っています。（ＰＫＯ等を例示）一方で、このような自衛隊

の任務の拡大は、世界平和と軍縮を率先して うったえるべき日本の立場に ふさわしくない という声もあります。」 
  
【日本文教出版】 
「政府は、自衛隊は 自衛のための必要最小限の実力であって、第９条の禁止している『戦力』ではない、という立場にたっていま

す。これに対して、第９条は武力によらない 自衛権だけを認めているのだから、自衛隊は憲法に 違反しているとか、自衛隊の装

備は自衛のための 最小限の実力をこえている、といった意見があります。」 
  
【教育出版】 
「１９９２年、国際平和協力法（ＰＫＯ協力法）が成立し、自衛隊がカンボジアに派遣されました。その後も、国外の戦争や紛争時

に、米・英軍などの治安維持活動を後方で支援するため、政府が『非戦闘地域』とする現地に自衛隊が派遣され、さまざまな活動

を行っています。ただ、国民のなかには、自衛隊の海外派遣や装備の拡張が、自衛隊の本来の目的を 越えているのではない

か という意見もあります。」 
  
【帝国書院】 
「自衛隊は、日本の安全を保つことを任務として発足し、冷戦の時代を通して、その人員や装備を増強してきました。しかし、戦争

の放棄と戦力の不保持、交戦権の否認を定めた憲法第９条、そして平和主義に反するのではないか という議論は、冷戦終結後

の今日も続いています。政府は、自衛隊は、自衛のための必要最小限の実力組織にすぎないから戦力にあたらないし、戦争放

棄といっても 自衛権を放棄したわけではないので違憲ではない、としています。」 
  
【清水書院】 
「日本国憲法は『戦力』の不保持を定めている。政府は憲法制定当初、それを『一切の軍備』の不保持を定めたものとして理解し

ていた。しかし、自衛隊の創設によって、その理解に矛盾が生じた。そのため、政府は『自衛のための 必要最小限度の実力は戦

力にあたらない』という解釈を採用することにより、自衛隊は憲法第９条と矛盾しないとして、こんにちにいたっている。それに対し

て、いっぽうで、自衛隊は憲法に違反するという判例や学説があり、また自衛隊の縮小を唱える意見がある。他方で、憲法第９条

を 改正しようとする主張も根づよく、論議がつづいている。」 
  
【自由社】 
「世界的にも 有数な実力を備えた自衛隊を『戦力に至らない』とする政府の憲法解釈には批判も多く、憲法改正を行って自衛権

の保有を宣言し、自衛隊を わが国の軍隊として位置づけるべきだという主張もあります。」さらに、災害派遣のコーナーで、東日

本大震災を受けての自衛隊の活動を追記している。 
  
【育鵬社】 
「日本国憲法第９条には『戦力』の不保持が うたわれています。そのため この憲法の下で 自衛のための武力がもてるのか とい

う議論が なされてきました。政府は、ここでふれられている戦争とは『他国に侵攻する攻撃』をさすのであり、『自国を守る最低限

度の戦闘』までも禁じているものではなく、自衛のための 必要最小限度の防衛力をもつことまでは 憲法は禁止していないと解釈

し、自衛隊を憲法第９条に違反しないものと考えています。憲法の規定と自衛隊の実態との整合性については、今なお議論が続

いています。」 
 
 比較して頂ければ一目瞭然ですが、自由社と育鵬社以外は、自衛隊を憲法違反だと 誤解させるような記述が目立ちます。福

島瑞穂社民党党首ですら、「自衛隊は合憲」と認めているのです。日々、我が国の国防と被災地復旧に 尽力してくれている自衛

隊。その自衛隊を貶めるような教科書は、絶対に採択してはいけません！ 
  

（自由民主党 杉並区議会議員 吉田あいブログから 2011-6-17)  
  

日本では放送できない  
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報道できない 震災の裏側  

--------------------------------------------------------- 

ついに読売も詳細報道！ 
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読売新聞7月28日3面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
TVタックル、夕刊フジの安倍元首相の記事が効いたかもです。  

----------------------------------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

 
 - 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(49) 
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タグ： 自衛隊  災害派遣復興支援活動  岩手  宮城  村井嘉浩知事  献身的支援  安心・安全・元気  謝意表明  桜林美佐

  誰かのために  夕刊フジ  教科書比較自衛隊編  吉田あい  長渕剛  隊員激励ライブ   

コメント(49) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/28 06:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
日朝非公式接触 またもや外交オンチぶり露呈 

 
 北朝鮮との極秘接触に関し、菅直人首相や中井洽元拉致問題担当相らは口裏を合わ

せたように事実関係を否定したが、政府職員が中井氏に同行したことが判明し、言い逃

れはもはや不可能となった。米韓両国が対北朝鮮外交で足並みを乱す動きに警戒を強

めることは間違いなく、首相の「訪朝による延命工作」はまたも「外交音痴」をさらけ出した

だけに終わりそうだ。（酒井充） 

 
 「松本剛明外相が努力している同じ時期に逆の動きをしていれば二元外交ではないか」 

 
 ２７日の衆院外務委員会で、小野寺五典氏（自民）はこう追及した。松本氏は何も答えな

かったが、中井氏の動きを苦々しく思っていることは間違いない。 

 
 中井氏が中国・長春で宋日昊・朝日国交正常化交渉担当大使と極秘に会談した２１、２

２両日、松本氏はインドネシア・バリ島で開かれた東南アジア諸国連合（ＡＳＥＡＮ）関連会

合に出席し、米韓外相と北朝鮮対応での連携を強調した。松本氏が極秘接触を知ってい

たならば、米韓への「裏切り行為」であり、知らなかったならばピエロの役回りを演じたこと

になる。 

 
 日本の事情をよそにインドネシアでの会合を機に米韓は動きを活発化させた。 

 
 ２２日に韓国と北朝鮮の６カ国協議首席代表は２年７カ月ぶりに南北対話を再開。２３日

には両国外相がにこやかにＡＳＥＡＮ地域フォーラム（ＡＲＦ）会場に入る姿が報じられた。

２８日には米ニューヨークで１年７カ月ぶりに核問題をめぐる米朝対話も再開する見通しと

なった。 

 
 北朝鮮は米韓との関係修復に前のめりになっており対日交渉への関心は薄い。仮に日

朝交渉が動き出しても菅首相が延命に汲（きゅう）々（きゅう）としていることは見透かされ

ており、拉致問題の進展はとても望めそうにない。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110728/plc11072801310006-n1.
htm 
 
・菅民主党政権を打倒をしないかぎり、このような失態はまだまだ続く。日本の信用丸潰

れ。  

 

2011/07/28 08:41Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
連日のエントリー、お疲れ様です。今回も色々な動画をご紹介いただき、ありがとうござい

ます。 

 
インターネットの発達で、こういった動画が広く共有化できるようになったのは、素晴らしい

ことですね。恐らく各地で、自衛隊を始め救助・救援に当たった組織に対して、感謝の意

が表されたことでしょう。 

 
しかし、相変わらず大手マスゴミは自衛隊の活動は十分に紹介していないようです。 

 
ところで、昨日、天皇皇后両陛下がご静養中の那須御用邸近くのホテルに避難している

方々をお見舞いされたようです。「アレ」の頭の中には、故郷から遠く離れた那須に避難し

ている住民のことなど、全くないでしょうね。ご静養中にもかかわらず、常に国民のことを

 

7ありがとう、自衛隊のみなさん。：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2376606/



考えている両陛下のお心遣いはやはり素晴らしいものがあります。  2011/07/28 10:39

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 

>恐らく各地で、自衛隊を始め救助・救援に当たった組織に対して、感謝の意が表された

ことでしょう。 

 
そうでしょうね。 

 
>しかし、相変わらず大手マスゴミは自衛隊の活動は十分に紹介していないようです。 
 
そういう声に押されたか、やっと読売が追従しました。ネットにはまだでていませんが、朝

刊の画像だけ掲載しました。 

 
>天皇皇后両陛下がご静養中の那須御用邸近くのホテルに避難している方々をお見舞

いされたようです。 

 
はい。今日の産経も大きく扱っていました。 

 
＞ご静養中にもかかわらず、常に国民のことを考えている両陛下のお心遣いはやはり素

晴らしいものがあります。 

 
凄いですよね。日本の皇室の本質を理解している人が少ないのが残念ですが。 

 

2011/07/28 10:47

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちはm(__)m  
 
私は、自衛隊に限らず憲法論議における反日左翼の主張が(蔑)馬鹿である

事は、以前から理解していました(嘲) 
 
 
それは、どこの国の憲法も所詮国内法であり自国内で通用しても、当然外国には通用し

ません！  

 
 
然るに反日左翼は★、日本国憲法を国際法や国際条約よりも上位に置き『憲法を守れ』

と主張しても★★、『国際法や国際条約を守れ☆』、と主張したのを聞いた事がないでは

ありませんか★★★？ 

 
 
教科書問題で言えば、日本国憲法だけを教えるのではなく、中学生や高校生にも理解出

来る内容で☆、国際法とせめて戦時における民間人の保護を定めたハーグ陸戦条約

や、戦時捕虜の取り扱いを定めたジュネーブ条約を、教えるべきではないでしょうか(－＿

－メ)？ 
 
外国との問題が発生したら、実際には特定アジアに対して『土下座外交』をやれと、不当

な主張をする反日左翼よりもm9(^Д^) 
『国際法や国際条約を根拠にした外交』を主張する方が正当なのは、火を見るより明らか

ではないですか☆☆☆？ 
皆さんは、如何お考えでしょうか∠(･∀･)？  

 

2011/07/28 10:54Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  読売もアリバイ的に書いてきましたね。 
>２つの献金、首相に火種…追及に逃げの姿勢 
読売新聞 7月28日(木)10時26分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110728-00000220-yom-pol 
菅首相の資金管理団体を巡る献金問題が、政権の新たな火種になってきた。 
（抜粋引用終わり） 
勿論、火種どころか燃え盛る紅蓮の火でテロ支援政党を揉み尽くして欲しい。 
日本から追い出すまで、焼き尽くすべきである。 

 

 

8ありがとう、自衛隊のみなさん。：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2376606/



2011/07/28 11:15Commented by tourokurad さん 

【民主漂流】 
首相、またしても唐突な「ダブル選」発言 振り回される民主 
2011.7.26 22:23 （1/2ページ）産経新聞 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110726/stt11072622250010-n1.
htm 
 
菅直人首相は２６日、衆院東日本大震災復興特別委員会で、次期衆院選は平成２５年夏

の参院選との同日選が望ましいとの考えを示した。 
 「震災の復興、原子力事故も完全に収束していない中で、『解散をしろ』というのは理解

できない。私は（２年後の衆参）ダブル選挙でいいと思っている」 
常任幹事会メンバーの一人は投げやりだ。「もう首相は好きにやったらいい。選挙やっ

て、みんな落ちないと分からないんだよ。この党はもう終わっている」（小島優、佐々木美

恵） 
（抜粋引用終わり） 
冗談じゃない。投げやりでは無責任である。 
終わった党に引導を渡すのが、政党人の役目である。 
職務を放棄するのは、棄民と同じだ。 
人間としての節度を、衿持をみせて貰いたいものだ。 
君達だけの日本ではない。 

 

 

2011/07/28 11:21

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 

>国際法や国際条約を守れ☆』、と主張したのを聞いた事がないではありませんか★★

★？ 

 
おお～、ご指摘ごもっとも(^^)。 
 
>ハーグ陸戦条約や、戦時捕虜の取り扱いを定めたジュネーブ条約を、教えるべきでは

ないでしょうか(－＿－メ)？ 
 
そうなんですが、左翼が一番嫌うのですよ、」その部分は。それを徹底検証すると日本軍

が余りにも条約を忠実に守ってきたことがばれてしまうから(^^；。 
 
>『国際法や国際条約を根拠にした外交』を主張する方が正当なのは、火を見るより明ら

かではないですか☆☆☆？ 

 
一度、大江健三郎に講義してやってくださいよ。  

 

2011/07/28 11:23Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 
>花うさぎさん  読売もアリバイ的に書いてきましたね。 
 
ああ～情報感謝です。やっとネットでも掲載しましたね。ただ、本紙の五分の一のボリュー

ムですが(^^；。 
 
>日本から追い出すまで、焼き尽くすべきである。 
 
同感です。どうしてこんな売国奴が日本の首相を厚かましくも続けているのか、怒りが爆

発ですよ。  

 

2011/07/28 11:27Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>首相、またしても唐突な「ダブル選」発言 振り回される民主 
 
昨日のエントリーで画像を掲載しましたが、産経もいちいち問題発言を大きく取り上げる

のもどうかと思うようになりました。究極のバカなんですから、四面下のベタ記事数行でよ

いと思いますよ。 
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>人間としての節度を、衿持をみせて貰いたいものだ。 
 
いや、少なくともまともな日本人としての人間ではないと思いますね。  

2011/07/28 12:09

Commented by causal さん 

花うさぎさん おはようございます。 
■自衛隊員と市民の涙の別れ ～ありがとう～  

 
辻元清美が去った後、このような涙の別れがあったんやろか?? 
 
「7月23日、補佐官に就任して以来なかなか出来なかった国政報告会「永田町航海記」を

島本町と高槻市の2会場で開催した。」「7/16今年で7年目を迎える「ap bank fes」。静

岡市掛川市の「つま恋」でおこなわれたこの音楽フェスの「eco-reso talk」というトークセ

ッションに出演してきました。」 

 
などと自身のブログで自画自賛しているのを見ると被災地からとうの昔に 
逃げ出していたんは明白や。無能やさかい、歩く障害物やで。 

 
昔から解っていた事だけど、首相官邸はゴキブリの巣や!! 
自衛隊の防虫対策のターゲットは被災地ではなくて官邸や!!! 
 

 

2011/07/28 12:25

Commented by yohkan さん 

 
自衛隊の献身的な活躍を思うと涙が出ます。感謝してもしきれませんね。１日

にも早く国軍になってもらうことが、われわれ国民の責務です。 

 
と思うのに、ななな何だ、この教科書は（怒）！！いまだにこういう馬鹿な教科書で子供達

を左巻きにしようと企む連中は許せません。こういうの、やり場のない怒りと云うんでしょう

か。 

 

2011/07/28 12:33Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
自民・安倍元首相、民主・鳩山前首相に「菅おろし」呼びかけ 鳩山氏「任せてください」 

 
自民党の安倍元首相は、民主党の鳩山前首相に、菅首相への問責決議案の提出を念

頭に「自民党は8月に勝負をかけるので、一緒に決起してほしい」と呼びかけたところ、鳩

山氏が「任せてください」と答え、「菅おろし」に協力する姿勢を示したことを明らかにした。 
安倍元首相は「鳩山さん、こう言ってましたよ。『菅という男は本当に信頼できますか』」と

話した。  

(07/28 06:47) 
 
http://www.fnn-news.com/news/headlines/articles/CONN00204240.html 
 
・安倍さん、鳩山も信用してはダメですよ！  

 

2011/07/28 12:45Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>辻元清美が去った後、このような涙の別れがあったんやろか?? 
 
というか辻本はほとんど現地にいなかったと思いますよ。 

 
>逃げ出していたんは明白や。無能やさかい、歩く障害物やで。 
 
ああ～、そうですね。 

 
>自衛隊の防虫対策のターゲットは被災地ではなくて官邸や!!! 
 
うわ～、うまいこと言ってくれます(^^)。  

 

10ありがとう、自衛隊のみなさん。：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2376606/



2011/07/28 12:48Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
＞１日にも早く国軍になってもらうことが、われわれ国民の責務です。 

 
本当ですね。 

 
>と思うのに、ななな何だ、この教科書は（怒）！！ 
 
読み物ではなくて日本人の子供が学ぶ教科書ですからね。 

 
こういう教科書は全部検定で不合格、という日本にしなくてはいけませんね。  

 

2011/07/28 13:06

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、朗報です。 

 
都教委、「つくる会」系歴史教科書採択 中高一貫１０校 

東京都教育委員会は２８日の定例会で、都立の中高一貫校１０校で来春から使う中学生

の歴史と公民の教科書に、「新しい歴史教科書をつくる会」系の育鵬社版を採択した。都

立特別支援学校２０校については、歴史は育鵬社版、公民は「つくる会」主導の自由社版

を採択した。 

 

2011/07/28 14:12

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんにちはm(__)m  
 
ご賛同下さり、ありがとうございます(;^_^A  

 
 
さて『国際法や国際条約を守れ』との主張は、反日左翼には将棋の王手飛車取りと、同じ

効果がありますね(^^)v  
 
 
反日左翼が反対すれば、『国際法と国際条約を、守らないのか(怒)』と、突っ込めますか

らね(－＿－メ)  

 

2011/07/28 14:19Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  向こう側のアピールです。 
2011年7月21日 
緊急アピール このままでは大変なことになる！ 
育鵬社・自由社教科書の採択阻止のために、全力をあげた活動を！ 

http://list.jca.apc.org/public/cml/2011-July/010751.html 
 日本教育再生機構や新しい歴史教科書をつくる会、日本会議など右派勢力は、育鵬

社・自由社教科書を採択させるために、国会議員・地方議会議員を使い、国会や地方議

会を利用して、不 当・不法な教科書攻撃や宣伝活動を展開し、それが、一定の「効果」を

つくりだしています。 
自民党本部が指令を出して地方議員を動かしています！ 
自民党は去年12月、地方組織に向けて「教育基本法と学習指導要領に最も適合した教

科書が採択されるためには地方議会での取り組みが『死活的に重要』だ」という通達を出

し、今年5月には「教育基本法および学習指導要領改正の趣旨を反映した採択への取り

組みを すすめることは、教育基本法を制定したわが党の使命」であるとして、議会での一

般質問と議会決議の文案まで提示して指示を出しました。さらに、日本会議地方議員連

盟が6月4日に一般質問と議会決議の文案を発表し、地方議会での策動を指示しました。

これを受けて、各地の地方議会で一般質問に名をかりた育鵬社・自由社以外の教科 書

への攻撃、請願・陳情や決議の採択が行われ、判明しているだけでも14府県、16市町

議会で請願や決議が採択されています。 
（抜粋引用終わり） 

 
情勢はどちらが優勢か知らないが、府県単位で両手程も 
採用して欲しいと思う。自民党の組織を挙げて取り組んでもらい 
たいものです。地方議員の力に期待します。 
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2011/07/28 15:04Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様これは、ありえませんね。日本人なら、生理的に受け付けないでし

ょ。 

 
それと、フジが、韓国ドラマが多すぎと批判した高岡くん。事務所 
解雇だそうです。こんなことも、言えないって、どこの国なんでしょう。 

 
フジテレビ人気番組とくダネ！スタッフが犬肉の美味さをTwitterで熱弁「私は日本人で

すが犬肉は大好きです」 #ldnews http://t.co/pGH65YT  

 

2011/07/28 15:09

Commented by しばりょう さん 

よっしゃーRT @IWD1_PhotoshoP: (138res/h) 【拉致問題】 米国有力議

員が衝撃発言「日本も核武装を」 北朝鮮の核開発を止め、拉致事件を解決

する政策オプション http://bit.ly/pdL9U4  
 

2011/07/28 15:54Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
今日の本ブログ、隅から隅迄完読いたしました。感動いたしました、そして、有り難う御座

いました。 

 
最後の, ユーチューブ 「日本では放送できない 報道できない 震災の裏側」、此れは永

久保存です。何か自分自身に奢りとか、弱さとかに陥った時に見ます。カリフォルニアの

息子にも、近所の友達（日本人・アメリカ人）に、かなり強烈な映像が入っている事を断っ

て見せるようにと言葉を添えて転送させて頂きました。有り難う御座いました。 

 
自民党の結局、鬱陵島訪問は、どうするのでしょうか？当然予想された韓国側の反応だ

と思うのですが、此れで止める？んーーーーん、ですね？ 
   

 

2011/07/28 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>都教委、「つくる会」系歴史教科書採択 中高一貫１０校 
>都立特別支援学校２０校については、歴史は育鵬社版、公民は「つくる会」主導の自由

社版を採択した。 

 
よ～～～～～～～～～～～し！！！ 

 
情報ありがとうございます(^^)。  

 

2011/07/28 17:50Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>反日左翼が反対すれば、『国際法と国際条約を、守らないのか(怒)』と、突っ込めます

からね(－＿－メ) 
 
左翼の特徴はテーマを日本国内に絞って攻めること。戦争の話でも相手や世界情勢無

視、ここを突くことがポイントですね。  

 

2011/07/28 17:57Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>緊急アピール このままでは大変なことになる！ 
 
情報ありがとうございます。私も4-5日前に気がつきました。 
 
＞自民党の組織を挙げて取り組んでもらいたいものです。地方議員の力に期待します。 

 
今回はかなり早くから組織的に特に育鵬社採択に向けた動きをしてきました。 

 
といっても相手側は全勝を目指していたわけです。正直言って、教科書としてのビジネス

の採算ラインはシェア5％が下限だそうで、今回、自由社と育鵬社がそれぞれ５％づつ獲

 

12ありがとう、自衛隊のみなさん。：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2376606/



得してトントンです。 

 
勝利といえるのは両者で20％以上でしょうね。これなら商売としても利益が出るので気合

が入るでしょう。  

2011/07/28 17:59

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>それと、フジが、韓国ドラマが多すぎと批判した高岡くん。事務所 
>解雇だそうです。こんなことも、言えないって、どこの国なんでしょう。 
 
２ちゃんで祭りになってますが、あからさまですね～。 

 
>フジテレビ人気番組とくダネ！スタッフが犬肉の美味さをTwitterで熱弁「私は日本人で

すが犬肉は大好きです」 

 
おえ～～～～。悪趣味もここまできましたか？ 

 

2011/07/28 18:01

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

米国有力議員が衝撃発言「日本も核武装を」 北朝鮮の核開発を止め、拉致事件を解決

する政策オプション  

 
これ、私も拝見しました。 

 
これが正論です。 

 
「東京を火の海にしてやる！」という敵国が核武装したのですから、日本が核武装して対

抗するのは当たり前。 

 
反対する勢力は反日売国奴ですよ。  

 

2011/07/28 18:05Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>今日の本ブログ、隅から隅迄完読いたしました。感動いたしました、そして、有り難う御

座いました。 

 
おお～ありがとうございます。動画を全部見るとすごいボリュームになってしまいますが。 

 
>日本では放送できない 報道できない 震災の裏側」、此れは永久保存です。 
 
確かにこの映像はマスコミでは見られなかったです。 

 
＞カリフォルニアの息子にも、近所の友達（日本人・アメリカ人）に、かなり強烈な映像が

入っている事を断って見せるようにと言葉を添えて転送させて頂きました。 

 
それは嬉しいです。 

 
>自民党の結局、鬱陵島訪問は、どうするのでしょうか？ 
 
ここは「押し」の一手なんですがね。 

 
いつかはこれ以上のことをしなければならないのですから、小手調べで深刻に考えずに

やるべきです。 

 
この程度ビビッてどうする！ですよ。  

 

2011/07/28 18:32Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
ピースボートが、またこんなことをやってます。 

http://www.excite.co.jp/News/society_g/20110724/Kyodo_OT_MN20110
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72401000195.html 
被災中学生がスリランカへ 南相馬市、ピースボートで 
東日本大震災で被災した福島県南相馬市の中学生４９人が２４日、非政府組織（ＮＧＯ）

「ピースボート」が主催する船旅に参加し、２００４年のスマトラ沖地震で津波の被害に遭

ったスリランカなどを訪れるため、成田空港を出発した。ピースボートによると、４９人は鹿

島中など、南相馬市内にある６校の１〜３年生。一行はベトナムで乗船し、シンガポール

を経て８月３日にスリランカに到着。津波被災者と交流し、同４日に帰国する。 

 
政情不安なスリランカでなくて、東南アジアで十分かと思いますが…何考えているのや

ら。しかも、あのピースボートです、義援金がこれに使われているのではないかと疑ってし

まいます＞＜ 
それから教科書関連、東京書籍、日本文教出版、教育出版の「こういう意見（声）もありま

す」て、一体どういう人たちの意見（声）なのでしょうね。しかし自由社、育鵬社以外は何だ

か無理矢理ですね。むしろ教科書には、日本国憲法のデメリットをも挙げてもらいたいとこ

ろですが。 
さて「アレ」もどうしようもありませんが、死刑を執り行わない法務大臣（兼環境大臣）も困

ったものです。今日の国会でまた「地球益」がどうのこうの…お花畑の典型ですね、全く。 
最後になりましたが、自衛隊の皆さん、お疲れ様でした('-'*)ゝ  

2011/07/28 19:41

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース3 都教委と藤沢市も育鵬社採択 
 
 東京都教委は７月２８日、都立中高一貫校１０校で来春から使用する歴史と

公民の教科書について、教科書改善の会（屋山太郎代表世話人）のメンバーが執筆した

育鵬社の教科書を採択した。育鵬社は平成１４年度から発行されている扶桑社の歴史・

公民教科書を継承している。 

 
 都立特別支援学校のうち２０校については、歴史が育鵬社、公民は新しい歴史教科書

をつくる会のメンバーが執筆した自由社が採択された。 

 
 また、神奈川県藤沢市教委もこの日、育鵬社の歴史と公民の教科書を採択した。群馬

県桐生市の私立樹徳中学校が育鵬社の歴史教科書を採択したことも分かった。 

 
 育鵬社の教科書はこれまでに大阪府東大阪市（公民）、栃木県大田原市（歴史、公民）

などで採択されている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110728/edc11072817110001-n1.ht
m 
 
・育鵬社、出足好調ですね。どこまで伸びてくれるか？  

 

2011/07/28 19:49Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>被災中学生がスリランカへ 南相馬市、ピースボートで 
 
情報感謝です。何を考えているのでしょうかね？ 

 
>義援金がこれに使われているのではないかと疑ってしまいます＞＜ 
 
それだ！(^^；。 
 
>一体どういう人たちの意見（声）なのでしょうね。 
 
いわゆる日本が大嫌いない反日極左ですね。 

 
＞むしろ教科書には、日本国憲法のデメリットをも挙げてもらいたいところですが。 

 
賛成です。 

 
>死刑を執り行わない法務大臣（兼環境大臣）も困ったものです。 
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とういうか、与えられた職務が果たせないなら、辞任すべきです。 

 
>最後になりましたが、自衛隊の皆さん、お疲れ様でした('-'*)ゝ 
 
しばらくゆっくり休ませてあげたいですね。 

2011/07/28 19:54

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
＞左翼の特徴はテーマを日本国内に絞って攻めること。戦争の話でも相手や

世界情勢無視、ここを突くことがポイントですね。  

 
 
なるほど。しかし、日本人が真の国際人になりたいなら、外国語の習得より先に、国際法

や国際条約を学ぶべきでしょう！  
国際法の内容を見れば『国家の主権と独立』、『外国との外交』とは何か？を理解出来ま

す。ですから中学の公民、高校の現代社会の教科書に載せるべきでしょう！！それに調

べようと思えば、最寄りの図書館に行くと関係する本が必ずあると思います(･∀･)  

 

2011/07/28 21:25Commented by deliciousicecoffee さん 

自衛隊、お疲れ様。 
よくやってくれました。 

 
読売がようやく報道したか・・・ 
遅い。 
あとはNHKだ！  

 

2011/07/28 22:05Commented by しばりょう さん 

自衛隊の存在を、クローズアップした、ここ震災でした。 
目立たず、黙々と任務を果たす、隊員に、最敬礼。 

 
自衛隊の最大任務は、国防です。 

 
竹島に日の丸を掲げようとする、国士 新藤、佐藤、稲田女史を守ってください。  

 

2011/07/29 00:35Commented by allco さん 

原発輸出もパァ～ 
日本海も学会では朝鮮名「東海」と明記される。 

 
世界では、議論や発言をしなければ「イエス」 
「言う通りです」「ご自由にどうぞ」と成る。 
まして、国防無しの間抜け国が、ニヤケて逃亡を繰り返す始末では、日本人のご先祖様

を含め日本その物を、ぶち壊され、ぶち殺される。 

 
納得いかない日の丸背景テロリスト会見! 
何故？これに対抗しないのか？ 
無知に伝わる理屈・説得は無い。 
テロリストはあえて日の丸を利用してる。 

 
目が利く。耳に聞く。鼻が利く。口を利く。利用しないかな・・ 

 
当初から言えば、日本奴隷化計画の表紙は3人。 
「日本楽園政策～ここは天国」中身は真っ白。 
目次の鳩。朝鮮語作家カン。シナ朝鮮総監督小沢。宣伝・編集マスゴミ 
順番からして小沢なのかしら？ 
そしてこの「日本楽園政策～ここは天国」は、実はシナ朝鮮人向けなのだ。 

 

 

2011/07/29 00:55Commented by coolhorse さん 

自衛隊は現憲法において"必要不可欠"な存在です。 
憲法25条「すべて国民は、健康で文化的な最低限度の生活を営む権利を有する。」とあ

りますから、有事の際に国民の生命・生活・文化などを護ることは政府の義務です。 
自衛隊変態論者は憲法25条を無視しているようです。それでいて「護憲」などと叫ぶので
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すが、頭の中は「憲法＝第9条」だから護憲でもなんでもないのです。  2011/07/29 01:02

Commented by coolhorse さん 

申し訳ありません、誤字訂正させていただきます。 
誤:自衛隊変態論者は～ → 正:自衛隊反対論者は～   

2011/07/29 01:09

Commented by yohkan さん 

 
「日本では放送できない」素晴らしいですね。涙でうるうるしました。 

 
ひとつだけ質問させてください。コレ「日本では放送できない」と云うのは本当ですか？意

味がよくわかりません。 

 
悲惨過ぎて放送コードに触れるのですか？実際に、これらの写真は日本においても放送

や報道に使用されているんじゃありませんか？ 

 
ちなみにアメリカのニュースでは震災以降、こうした写真やビデオを沢山流してきました。

少なくともあたしは類似あるいはズバリ、同じ写真を見た記憶があります。 

 
また先日のW杯の放送（ESPN局）でも試合開始前に震災被害のビデオを流しました。家

並みが一挙に押し流され、町中が廃墟となった場面が出てきました。こういう悲しみを背

負い、充分な練習もできなかったのに日本チームは頑張っていると説明してましたよ。被

災者の方たちのためにがんばる、日本のために頑張る、と云う地元出身の選手たちのコ

メントも翻訳付きで流し、同時に悲惨な場面の写真を幾度も見せましたよ。アメリカが負け

たからじゃないですよ。試合前にです。 

 
世界がなでしこの勝利に感動したのは、震災を乗り越えたその姿があったからです。わが

国のスポーツ番組はそういうことに触れなかったのでしょうか？  

 

2011/07/29 05:39Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  岩手県で撤収命令発令に付き、 
これまでの自衛隊派遣について論議が待たれるところです。 

 
＞自衛隊、原発対処を強化へ…任務・装備見直し 
2011年7月13日07時26分 読売新聞 
http://www.wakan.protan2002.com/?p=1287 
＞自衛隊は１２日、原発事故への対処能力を総合的に強化する方針 
を明らかにした。 
 原発事故の際の任務を定めた「自衛隊原子力災害対処計画」を見直し、 
今回実施した放射線下の活動などについても計画に反映させることを検討。 
自治体や米軍との連携強化を念頭に訓練や装備の拡充も進め、能力向上を 
図る。 自衛隊トップの折木良一・統合幕僚長が同日、読売新聞との単独 
インタビューで表明した。 
(抜粋引用終わり） 
 
読売新聞の詳細な報道にも拘わらず、 
第一に是正すべきは、政府の原発対応である事は、全国民等しく 
感じる所であろう。 
初期対応を誤った政治家が、未だに責任を取らず、 
居座る状況は漫画よりも滑稽な状況を生んでいる。 
震災対応と原発対応を実施し、政府の便利屋とおぼしき待遇を 
憤りの気持ちで、思考する。自衛隊員も国民の一人であるのを 
政府は忘れたか、防衛省は政府の一員ではないか。 
民生活力との交換時点が遅すぎはしないか、 
政府の無策、無能を証明して余りあるものであろう。 

 

 

2011/07/29 06:12Commented by tourokurad さん 

＞自衛隊震災派遣 成果と教訓を今後の糧とせよ 
（7月15日付・読売社説） 
http://www.yomiuri.co.jp/editorial/news/20110714-OYT1T01109.htm 
 東日本大震災で、自衛隊は多くの被災者を助けて、大きな実績を上げた。今回の活動
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で得た様々な教訓を将来の活動に生かすことが肝要である。 
 陸海空３自衛隊による統合任務部隊の編成、米軍との共同調整所の設置、予備自衛

官の招集――いずれも初めての試みだが、おおむね順調だったと評価できよう。 今回

の反省を踏まえ、自衛隊の原子力災害対処計画を見直し、自治体との共同訓練などにき

ちんと反映させることが大切だ。 
 より効果的な活動を実現するには、民間業者や自治体などでも可能な仕事は他に任

せ、自衛隊は、自衛隊にしかできない任務に専念する体制を作るのが望ましい。 昨年末

の新たな防衛大綱は「動的防衛力」の強化を打ち出している。大型の輸送機や輸送艦の

導入が中長期的な課題となろう。 
 災害や有事への対応のため、上空から対象を監視する無人航空機の導入も急ぐ必要

がある。 
（抜粋引用終わり）  
（自衛隊法第3条第1項） 
「我が国の平和と独立を守り、国の安全を保つため、直接侵略及び間接侵略に対し我が

国を防衛することを主たる任務とする。」 
任務の遂行中に国の安全は保たれていただろうか。 
米軍のトモダチ作戦で、かろうじて国の安全が保てたのではないだろうか。 
自衛隊独自で国家の安全を保てたとは、到底言いがたい。 
大きな教訓は、危機に瀕していたと言う事である。 
政府は未だに反省していないが、人員、編成、装備、要する法律の制定等 
問題は山積みである。 
憲法に非常時の規定が無い。これが最も重大な問題である。 
米軍の活動と自衛隊の活動に差異がある。軍事行動に支障がある。 
行動規定に問題が有ると言う事だ。 

 

2011/07/29 07:22Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>国際法の内容を見れば『国家の主権と独立』、『外国との外交』とは何か？を理解出来

ます。 

 
なるほど、ですね。 

 
＞最寄りの図書館に行くと関係する本が必ずあると思います(･∀･) 
 
今後、左翼と論争になったらその手が使えそうです。 

 

2011/07/29 07:24Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>あとはNHKだ！ 
 
契約解除が最も有効でしょう。 

 
肝心のニュースが偏向している、という動機も書いて(^^；。 

 

2011/07/29 07:25Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>自衛隊の最大任務は、国防です。 
 
御意。便利なお手伝い、ではありません。 

 
>竹島に日の丸を掲げようとする、国士 新藤、佐藤、稲田女史を守ってください。 
 
いや今回は隣の島の視察だけなんですが。 

 

2011/07/29 07:27Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>そしてこの「日本楽園政策～ここは天国」は、実はシナ朝鮮人向けなのだ。 
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そうなんですよね～。  

2011/07/29 07:28

Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>自衛隊変態論者は憲法25条を無視しているようです。それでいて「護憲」な

どと叫ぶのですが、頭の中は「憲法＝第9条」だから護憲でもなんでもないのです。 
 
そうか、そういう反論の仕方もありますね。情報感謝です。 

 

2011/07/29 07:33

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>「日本では放送できない」素晴らしいですね。涙でうるうるしました。 

 
いや～動画を視聴の時は私も涙、涙でした。 

 
＞「日本では放送できない」と云うのは本当ですか？意味がよくわかりません。 

 
これは作者が付けたのですが、一部は報道された画像も含まれているような気が？ 

 
>世界がなでしこの勝利に感動したのは、震災を乗り越えたその姿があったからです。わ

が国のスポーツ番組はそういうことに触れなかったのでしょうか？ 

 
いや、画像はともかくテキストでそれを報じてました。 

 
でも普通とは逆のやり方が成功したのですね。勉強しました。 

 

2011/07/29 07:37Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>民生活力との交換時点が遅すぎはしないか、 
>政府の無策、無能を証明して余りあるものであろう。 
 
激しく同意です。 

 
被災者に現金払ってガレキ処理を桜の水島氏が行なったということですが、この発想が

必要ですね。  

 

2011/07/29 07:38Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>憲法に非常時の規定が無い。これが最も重大な問題である。 
 
これが今回の大震災で分かった占領憲法の致命傷ですね。 

 

2011/07/29 15:08Commented by nrg53810 さん 

 先の大戦の老兵（海）の戯言 
１ 外国の船舶は自衛艦、海保船舶と行き交うとき必ず国旗半揚し敬意を表 す。我が国

の特に小型の船舶は船隊組んで行動中の隊列間を平気で横切る 
２ 自衛隊員も軍艦旗に対する敬意がない、米国艦船乗組員との差歴然機会 があれば

注意し見られるとよい。 
３ 外国に行って日の丸反対、拉致した人物の助命嘆願、破壊活動を支援し ている団体

援助、この金どこから？。国会もまねごと追求茶を濁す。 
４ 先の松本大臣支持する者ではないが、積極計画を立て國の支援を求めな いのか

（大統領並みの権限をもつ）選挙地盤でなければ知らないのが本当 である。 
５ 近くに原発あるが安全を確認しながら運転し脱原発に舵を切ることでき ないのかナ

ー。 
６ 最後にもう一つ先の大戦で玉砕した島の実話 
 米軍上陸直積極投降し日本軍の展開を知らせ全滅させた。  

 

2011/07/29 18:08Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんばんは。 
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貴重な書き込み感謝です。 

 
>６ 最後にもう一つ先の大戦で玉砕した島の実話 
> 米軍上陸直積極投降し日本軍の展開を知らせ全滅させた。 
 
玉砕した島というといくつか想像できますが、出来れば詳しく知りたいですね。 

 

2011/07/30 11:07Commented by nrg53810 さん 

花ウサギさん有難うございます。 
進んでスパイとなった話（直接経験せず全て伝聞） 
１ サイパン島攻防第一期特年兵生き残りから（死亡したため言質とれず） 
２ マキン、タラワ島彼らジャングル徘徊中捕虜、生き残ったので詭弁かも しれない。（当

時１７歳） 
３ 硫黄島攻防所轄が異なるので生き残りの特年兵の言を慰霊祭の時に聞く 
 最近テレビで見たと記憶、聞いた通りかと合点したぐらいです。 
４ 人を熟練者に仕立てるのに相当な費用と時間を要する、我が兵は鴻毛よ りも軽しと

軽視した、米国は熾烈な砲弾飛び交う中、撃墜した海上の米搭 乗員救助、これの射撃

命令はなかった。 
 北朝鮮に拉致され主権侵害されているのに取り戻そうともしない平伏しお 願いをたま

にしている。（連合国相手に戦った國今いずこへ） 
５ 領土問題、竹島、北方領土問題犬の遠吠え、主権回復は武力しかない。 
 尖閣は買い取り建造物を建て常駐しないと竹島のにのまえになる。 
６ 國に奉仕する公務員は守秘義務あり犯してはならない、漏らした者を英 雄視しては

ならない（法治国家である限り）駄弁陳謝    
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